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駅前等再開発特別委員会記録

１．会議日時

平成１７年１月２７日（木）午前１０時　１分　開会

　　　　　　　　　　　　　午後　２時４５分　閉会

１．場所

第二委員会室

１．出席委員

委 員 長 藤浦雅彦  副委員長 柴田繁勝  委　　員 古谷博子

委　　員 渡辺慎吾  委　　員 山本善信  委　　員 森西　正

委　　員 石橋徳治  委　　員 野口　博

１．欠席委員

なし

１．説明のため出席した者

助　役　小野吉孝

生活環境部長　前田宜伸 同部次長兼自治振興課長　大場房二郎

同部参事兼環境対策課長　前川　弘

都市整備部長　岩田延弘 同部次長兼都市計画課長　粟屋保英

まちづくり支援課長　土井正治　　同課参事　山本莊一

１．出席した議会事務局職員

事務局次長　野杁雄三 同局主幹　船寺順治

１．案件

　　吹田操車場跡地利用問題について
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（午前１０時１分　開会）

○藤浦委員長　それでは、ただいまより

駅前等再開発特別委員会を開催します。

　まず、理事者からあいさつを受けます。

　小野助役。

○小野助役　おはようございます。大変

お寒い中、また何かとご多忙の中で、駅

前等再開発特別委員会を開催賜りまして、

お礼申し上げます。

　本日、本委員会にご説明申し上げます

内容につきましては、お手元の資料にご

ざいますように、去る１月１１日に提出

されました梅田貨物駅移転計画に伴いま

す吹田貨物ターミナル駅建設事業に係る

環境影響評価書につきまして、後ほど事

業者でございます日本鉄道建設・運輸施

設整備支援機構、国鉄清算事業本部西日

本支社の方から、評価書の概要につきま

してご説明申し上げたいと存じます。

　また、今後の住民説明会、また評価書

の縦覧等の手続きにつきましては、担当

の方から説明をいたしますので、よろし

くお願い申し上げます。

○藤浦委員長　あいさつが終わりました。

　本日の委員会記録署名委員は渡辺委員

を指名します。

　本日の案件の、吹田操車場跡地利用問

題について説明をお願いをいたします。

　生活環境部長。

○前田生活環境部長　本日、本委員会に

ご報告申し上げます案件につきましては、

昨年８月２０日に提出いたしました、吹

田貨物ターミナル駅建設事業に係る環境

影響評価準備書に対する市長意見を、事

業者である独立行政法人日本鉄道建設・

運輸施設整備支援機構、国鉄清算事業本

部西日本支社に送付いたしましたが、事

業者が市長意見を受け、準備書の内容に

検討を加えて作成された同評価書が、本

年１月１１日に本市に提出されました。

この評価書の今後の手続きにつきまして

は、縦覧期間は２月１０日から３月１１

日までの３０日間とし、縦覧場所といた

しまして、市役所環境対策課、女性セン

ター、正雀市民ルーム及び千里丘、味生、

新鳥飼の各公民館の６か所となっており

ます。事業者では、縦覧期間中の２月１

６日、水曜日、１９時から及び２月１９

日、土曜日、１４時から総合福祉会館で、

３月４日、金曜日、１９時から千里丘公

民館で、合計３回の住民説明会を開催さ

れます。また、同評価書について環境保

全上の見地からの意見を有する方からは、

縦覧開始の２月１０日から３月２５日ま

でに、住民意見書の提出を求めることと

しております。これらの内容につきまし

ては、２月１日発行の広報お知らせ版に

掲載し、市民に周知を図ってまいります。

　以上をもちまして環境影響評価書につ

いての今後の手続きにつきまして、説明

とさせていただきます。

○藤浦委員長　説明が終わりました。

　暫時休憩します。

（午前１０時　３分　休憩）

（午後　２時４４分　再開）

○藤浦委員長　再開します。

　質問があれば、お受けをいたします。

　古谷委員。

○古谷委員　１点だけ質問したいと思い

ます。

　市として工事着工の合意につきまして、

貨物量の２分の１問題及び工事用車両ルー

トについての地域住民の納得の問題、ま

た大阪貨物ターミナルの出口問題につい

て、どの時点をもって合意とされるのか

確認しておきたいと思います。

○藤浦委員長　山本参事。

○山本まちづくり支援課参事　着工合意

の時点ということなんですけれども、基

本協定に載っています内容の中の１つと
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して、アセスというのは先ほどから評価

書の中身の説明もありましたけれども、

そのほか、今、委員がおっしゃられた内

容の問題点、すべてもちろん解決した時

点ということになります。

　解決すればそれで済むのかというわけ

でありませんので、貨物ターミナル自体

は吹田市、摂津市、大阪府も間に入って

いただいて、話を進めていきますので、

その関係者すべてがこれで合意できると

いう段階になって、初めて着工合意にな

りますので、その時点ということで、い

つというのはもちろん言うことはできま

せんが、その時点ということでご理解い

ただきたいと思います。

○藤浦委員長　ほかにございませんか。

（「なし」と呼ぶ者あり）

○藤浦委員長　ないようですので、それ

では、以上で、本委員会を閉会をいたし

ます。

（午後２時４５分　閉会）

委員会条例第２９条第１項の規定により

署名する。

駅前等再開発特別委員会

委員長　　　藤 浦 雅 彦

駅前等再開発特別委員会

委　員　　　　渡 辺 慎 吾
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